



I.

per e-mail
über das Direktorium BA-Geschäftsstelle Ost
An den
Bezirksausschuss des 5. Stadtbezirkes
Au-Haidhausen
z. Hd. d. Vorsitzenden Herrn Spengler

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
04.03.2021

Markierung von PopUp-Gehwegen in der Steinstraße und der Balanstraße
BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 01241 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 5 – Au-Haidhausen
vom 18.11.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrter Herr Spengler,

das Mobilitätsreferat (bis 31.12.2020 Kreisverwaltungsreferat) kommt zurück auf Ihren oben
genannten Antrag und kann Ihnen dazu Folgendes mitteilen:

Bereits mit den BA-Anträgen 20-26 / B 00251 vom 24.06.2020 und 20-26 / B 00436 vom
22.07.2020 hat der Bezirksausschuss des 5. Stadtbezirkes Au-Haidhausen beantragt, dass
bauliche Radwege in Tempo-30-Zonen aufgelassen werden sollen, um mehr Platz für den
Fußverkehr zu schaffen, Fahrradstraßen ausweisen zu können und Freischankflächen zu
ermöglichen. Diese Anträge waren inhaltsgleich mit dem o. g. Antrag. Wir erlauben uns daher,
in dieser Thematik auf unsere Antwortschreiben vom 14.09.2020 und 15.12.2020 zu
verweisen. In diesen beiden Schreiben sind die verschiedenen Gründe dargelegt, warum die
(temporäre) Sperrung von baulichen Radwegen in Tempo-30-Zonen mittels Beschilderung /
Markierung / Verkehrseinrichtungen nicht möglich ist und dass letztlich nur ein Rückbau dieser
in Frage kommt.

Dem BA-Antrag 20-26 / B 01241 des Bezirksausschusses des 5. Stadtbezirkes Au-Haid-
hausen kann aufgrund der vorstehenden Ausführungen nicht entsprochen werden.

Der BA-Antrag 20-26 / B 01241 ist damit geschäftsordnungsmäßig behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

MOR-GB2.2.1.2.2